

保護者の皆さま

芝生小学校長 武田 真二郎

「南海トラフ地震臨時情報」が発表された場合の対応について（お知らせ）

8月8日、宮崎県の日向灘を震源とするマグニチュード7.1の地震が発生し、気象庁は南海トラフ地震が想定される震源域では大規模な地震が発生する可能性が普段と比べ高まっているとして、「南海トラフ地震臨時情報」（巨大地震注意）を初めて発表しました。今後「南海トラフ地震臨時情報」が発表された場合の対応について、次のようにいたしますので、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

☆登校前に「南海トラフ地震臨時情報」（巨大地震警戒）が発表されている場合

- ①午前6時30分時点で「南海トラフ地震臨時情報」（巨大地震警戒）が発表されている場合は、休校とします。
- ②学校一斉メールでもお知らせします。

☆登校後に「南海トラフ地震臨時情報」（巨大地震警戒）が発表された場合

- ①学校一斉メールで、情報発表・お迎え要請のメールを送ります。
- ②「緊急時引き渡しカード」に記載されている「緊急時引受人」のどなたかがお迎えに来てください。その間、子どもたちは学校でお預かりいたします。

☆「南海トラフ地震臨時情報」（巨大地震注意）が発表された場合

原則として登校となります。ただ、自宅周辺の状況により登校が危険と判断された場合には、学校を休ませるか自宅待機をしてください。どちらの場合にも、必ず学校へご連絡ください。また、学校側で登校に危険がともなうと判断した場合は、学校一斉メールを通じて、臨時休校または自宅待機の連絡をします。

登校後に発表された場合にも、原則として学習活動を継続しますが、学校側で危険と判断した場合には、（巨大地震警戒）が発表された場合と同じ対応をさせていただきます。